



# 宇川小学校だより



HPアドレス <https://www.kyoto-be.ne.jp/ukawa-es/>  
京丹後市立宇川小学校 令和8年2月2日(月) NO. 12

ホームページ用  
QRコード

## 2月に入ります

3学期は、始業式の翌日に校内書き初め大会を行い、新年を迎え、新しい気持ちで作品を仕上げることからスタートしました。1月中旬は、寒い日々となりました。インフルエンザの流行もあり、1月21日（水）の午後より、学校閉鎖にしました。その後、児童は体調を回復し、児童会行事「大繩大会」の取組に向けて、中間休みのチーム練習を始め、気持ちを盛り上げています。この大会は、リーダーとして引っ張ってきた6年生のまとめの行事です。

2月は、現学年の復習の内容に入ります。1年間の振り返りを通して、各学年で付けていた力を定着させたいです。



引き続き、元気で健康に登校できますように体調管理等、ご協力をお願いします。

## 校内書き初め大会 ～新たな気持ちを文字に～

1月8日（木）2校時、各教室で校内書き初め大会を実施しました。この書き初め大会に向けては、2学期末から各学年の課題の文字を練習してきました。



今年度も放送室からの校長の挨拶の後、校内全体に筝曲「春の海」を流し、書き初めをスタートしました。1・2年生は硬筆で、3年生からは「元気な子」等の課題文字の手本を見ながら、1文字ずつ丁寧に書き上げました。



1月20日（火）から、この力作を職員室前廊下に展示し他の学年の作品も鑑賞しました。今年も文字を大切に書く意識が高まる年にしてほしいです。

## ～今年度もちびっこ書き初め展に出展しました～

今年度も、本校の4～6年生は、ショッピングセンターマイン店様開催の「ちびっこ書き初め展」に作品を出展しました。



この「ちびっこ書き初め展」は、1月18日（日）～25日（日）まで1階センターコートにて開催され、京丹後市の出展希望の小学校の力作がたくさん並びました。たくさんの方が足を止めて鑑賞されていました。本校児童の頑張って書き上げた作品もたくさんの方に鑑賞していただきました。

## 大繩大会 ～大会に向けて、チームで確認～

1月15日（木）2校時、大繩大会に向けてチーム会をしました。昨年度は、体育館工事のため、けん玉大会でした。今年度は、例年通り、大繩大会ができます。



14日（水）の児童朝会で、本部からこの取組に向けたスローガン「Jump! Smile! ~みんなで心を一つに~ Enjoy 大繩大会」を伝え、大会の説明をしました。チーム会では、各チームに分かれて、チームのスローガンを確認しました。赤チームのスローガンは「最後まで楽しもう いつせーのーで JUMP」、白チームは「みんなで心を一つに Jump Smile」です。縄を回す児童と跳ぶ順番を確認して、体育館に移動して、チーム練習を始めました。ルールは、チーム対抗で、2回戦を行い、2分間跳んだ回数の合計数で競います。縄に引っかかっても回数を続けて数えます。



チーム会後の練習を皮切りに、水曜日以外の中間休みに練習をして、昼休みに、高学年でその練習を振り返ります。当日は、2月10日（火）です。心を合わせて練習を積み重ねます。

## 丹後小・宇川小交流授業 ～半日を一緒に過ごしました～

1月16日（金）は、本校と丹後小学校の交流授業日で、4校時の初めまでを一緒に過ごしました。

この日は令和8年度の登校の練習もしました。各バス停では、出発時刻に遅れる児童もなく、それぞれのバスで予定通り、丹後小学校に登校しました。各バス停では、保護者や地域の方にも支援していただき、ありがとうございました。

丹後小学校に到着すると、丹後小学校の児童や教職員の方が待ち受けてくれました。準備された下駄箱に靴を入れ、2台のバスで登校した本校の児童は、2階の特別教室で一緒になりました。

その後、体育館に行き、全校朝会に参加しました。2校の校長先生の話のあと、丹後小学校の校歌が紹介されました。日程説明の後、各学年に分かれて教室に入り、1校時は今日の予定の確認や交流をしました。2校時からは、4・5・6年生は本校の教員が授業をしました。3校時は丹後小学校の教員が指導者となり、保護者の皆様にも各学級で授業を参観していただきました。4校時の初めに、各学級で振り返りをして、1台のバスで帰校し、給食の準備に入りました。

交流授業を通して、令和8年度からの学校生活のイメージが少しあげたことだと思います。少しでも安心して登校できることを願います。ご参観等、ありがとうございました。



## 給食週間の取組～日々の給食を振り返る～

1月16日（金）から給食週間をスタートしました。日々の給食を通して、これから子ども達が生きていく上でも大切な「食」について理解を深め「食」への関心や知識を高める食育指導を進めてきました。給食週間では、生活委員会を中心に給食調理員さんに感謝の気持ちをメッセージにして伝えたり、給食メニューの郷土料理や世界の料理について紹介したりします。また、今年度も丹後中学校栄養教諭様にお世話になり、各学年に応じた「食」に関する指導をする予定です。

給食週間の取組を通して、健康でいられるように、食事を大切にする気持ちを育てたいです。

## 心・体・命の学習～各学年の学びをつなげて～

本校では、1月26日（月）～2月6日（金）を「心・体・命の学習旬間」として、低学年は「自分の命や体のことがわかる（ぼく・私が生まれた時、おへそってなあに等）」、中学年は「自分の命の成り立ちと心身の成長についてわかる（命の始まりとつながり、思春期に現れる変化等）」、高学年は「思春期における体と心の変化についてわかる（月経と射精、心の発達、情報と私達等）」を育てたい力として学習を始めました。1月27日（火）2校時は学習の様子を参観していただきました。

ご家庭でも授業に係り、「心・体・命」を話題にお話していたたけると理解が深まります。



## PTA運営委員会～年度末総会に向けた本校最後の運営委員会～

1月28日（水）19:00～、運営委員会をお世話になりました。本校最後の年度末総会に向け、活動のまとめ案、決算案についてご検討いただきました。会員数の減少に係り、令和6年度の組織の改編等を経て、2年間対応していただきました。令和8年度からは、臨時総会で承認された規約による活動へと変わります。今年度は、学校適正配置に係り、変化の大きい年度となりました。役員様を中心に対応していただきました。お疲れ様でした。



## 2月の行事予定

※下記の行事予定は現在の予定です。今後、変更になる場合もあります。

日	曜日	行事・取組等	日	曜日	行事・取組等
2	月	登校指導 安全点検	16	月	振替休業日
3	火	スクールカウンセラー来校	17	火	卒業写真撮影 8:30～
4	水	全校朝会	18	水	児童朝会 下校 13:50
10	火	大繩大会	19	木	クラブ
11	水	建国記念の日	23	月	天皇誕生日
12	木	ボランティア様による読み聞かせ 委員会	25	水	学校朝会
13	金	登校指導 総合作品展～19日	27	金	6年生を送る会
14	土	授業参観 4年生「十歳の祝い」			まなび・生活アドバイザー来校
		PTA年度末総会 学級懇談会			



## お知らせ

### 丹後小学校通学帽子と令和8年度からのバスの時刻表の配付について

令和8年度より、スクールバスによる丹後小学校への通学になります。1～5年生には、バスの時刻表と、令和8年度に改めて配付されますが、令和7年度の丹後小学校の「スクールバスのきまり」を配付します。欠席・遅刻については、学校と通学班長（班長不在の場合は、同じバスに乗車する友達）に連絡してください。遅刻の場合は、保護者の送迎による対応となりますので、乗車時刻に注意してください。

また、PTAより、丹後小学校通学帽子が配付されます。令和8年度より、登下校時に着用してください。

